

KÄNGURU KONRADS ABENTEUERLICHER AUSFLUG



EIN SPÄßIGER TAG IM WALD

Konrad, das Känguru, war sehr aufgeregt! Konrad war ein rotes Riesenkänguru mit einem buschigen Schwanz und großen, freundlichen Augen. Er hatte einen Ausflug für all seine Freunde geplant. "Heute," sagte er, "werden wir den ganzen Tag im Wald spielen!"



Zuerst traf Konrad seine Freundin Berta, das kleinebraune Eichhörnchen. Berta hatte einen flauschigen Schwanz und trug eine winzige rote Schleife im Haar. Sie kletterte auf Konrads Rücken. "Juhu!", rief Berta. "Das wird toll!"



Dann kam Fritz, der dicke, gelbe Dackel. Fritz hatte kurze Beine und lange Ohren, die im Wind flatterten. Er wedelte aufgeregt mit dem Schwanz. "Bin bereit für Abenteuer!", bellte Fritz.



Zusammen hüpfen Konrad, Berta und Fritz in den Wald. Die Sonne schien hell und die Vögel zwitscherten fröhlich. Es gab so viel zu sehen! Hohe Bäume, bunte Blumen und lustige Käfer.



duidne
acfront

Plötzlich sahen sie etwas Seltsames! Ein großer, dunkler Baumstamm lag quer über dem Weg. Er war so dick, dass sie nicht darüber klettern konnten! "Oh nein!", sagte Berta. "Was machen wir denn jetzt?"



Konrad kratzte sich am Kopf. Er überlegte angestrengt. Dann hatte er eine Idee! "Fritz, du bist so klein, du kannst vielleicht darunter durch-kriechen! Und Berta, du bist so leicht, du kannst über die Äste klettern und uns von der anderen Seite helfen!"



Fritz quetschte sich unter dem Baumstamm hindurch. Es war eng und staubig, aber er schaffte es! Berta kletterte flink wie ein Blitz über die Äste und war auch bald auf der anderen Seite. "Geschafft!", riefen sie beide.



Jetzt brauchten sie Konrads Hilfe. Berta und Fritz versuchten, den Baumstamm zu rollen, aber er war zu schwer. Da hatte Berta eine Idee. Sie entdeckte einen Haufen kleiner Steine. "Konrad, vielleicht können wir die Steine unter den Baumstamm legen, damit er leichter zu rollen ist!"



Zusammen schoben sie die Steine unter den Baumstamm. Es war anstrengend, aber sie gaben nicht auf. Dann schob Konrad mit all seiner Kraft. Und tatsächlich! Der Baumstamm rollte ein Stück weiter!



Sie schoben und schoben, bis der Weg frei war. "Juhu!", jubelten sie. "Wir haben es geschafft!" Sie waren so stolz auf sich.



Als sie weitergingen, entdeckten sie eine Lichtung voller bunter Blumen. In der Mitte stand ein großer, alter Apfelbaum. Und was für eine Überraschung! Auf dem Baum saß eine kleine, grüne Elfe mit glitzernden Flügeln. Ihr Haar war blond und zu Zöpfen geflochten und ihre Haut war hellgrün.



"Hallo!", sagte die Elfe mit einer hellen Stimme. "Willkommen in meinem Garten! Ich bin Elara. Ihr könnt so viele Äpfel pflücken, wie ihr möchtet!" Konrad, Berta und Fritz freuten sich riesig. Sie pflückten die saftigsten Äpfel und aßen sie zusammen unter dem Baum.

Es war der beste Ausflug aller Zeiten!



**WEITERESPANNENDE
GESCHICHTEN
FINDEST DU UNTER:**

[HTTPS://KIDSS24.DE](https://kidss24.de)

